

# **Gran Turquía Extra**



## Incluye:

9 Noches De Alojamiento En Los Hoteles Previstos O De Categoría Similar Con Desayuno

5 Cenas En Los Hoteles Del Circuito, Excepto Estambul

Guía De Habla Hispana O Portuguesa

Traslado De Llegada Y Salida Con Asistente De Habla Hispana

Todas Las Entradas Del Itinerario

Impuesto Iva

Wi-Fi En El Autobús Durante Todo El Recorrido 0,5 Litros De Agua Mineral Por Persona Y Día En El Vehículo Seguro De Protección Y Asistencia En Viaje

Una Valija De 23Kg + 1 Carryon De 8 Kg Por Persona En El Bus

# Opciones de alojamiento:

#### Hoteles 5\*

01/01/2026 - 31/12/2026	Habitación: Estandar	Regimen: Desayuno		
Single	Doble	Triple	Plan familiar	Child
USD 1237	USD 707	USD 707		
Precios por persona en base doble				

# Itinerario:

#### DÍa 01 – Estambul

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel con un asistente de habla portuguesa / española. Llegada al hotel.

Alojamiento.

#### Día 02 - Estambul

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica.

Recorrido por una de las zonas más antiguas. Pasaremos por las murallas que rodean la ciudad, construidas en el siglo V y que han sido destruidas y reconstruidas cuatro veces. Durante todo el recorrido podrá disfrutar de la maravillosa vista del Bósforo. El recorrido continúa por Dolmabahçe, el estadio Be?ikta?, Taksim, ?i?hane y

Eminonü.

Nota: Los pasajeros que no adquieran el tour opcional tendrán tiempo libre y regresarán al hotel por su cuenta.

Tour opcional: Bósforo con almuerzo:

Continuaremos hacia el barrio de Balat. Explore la histórica zona exterior occidental de Estambul, Fener y Balat, lejos de las típicas rutas turísticas. Conozca la cultura y el estilo de vida locales y admire las coloridas casas otomanas centenarias. Parada para almorzar en un restaurante local. Después haremos un crucero por el Bósforo, viajando en transbordadores regulares y navegando a lo largo del Bósforo, que separa Asia de Europa. Tendremos la oportunidad de fotografiar la belleza natural de la zona y los palacios otomanos que aún hoy se alzan a orillas del Bósforo. También veremos la plaza, los cafés de Ortaköy, la mezquita de Mecidiye y los puentes colgantes que unen los dos continentes. Más tarde visitaremos el Bazar Egipcio, el segundo bazar más grande y antiguo de Estambul, para comprar especias, frutos secos, dulces, té y caviar. Llegada al hotel y alojamiento.

#### Día 03 - Estambul - Ancara - Capadócia

(Suplemento no obligatorio de vuelo interno ?ST-CAP)

Desayuno en el hotel y salida en bus hacia Ankara. Llegada y visita panorámica de la ciudad con parada en el mausoleo de Ataturk. Continuación hacia Capadocia. Llegada al hotel. Cena en el hotel y alojamiento.

#### Día 04 - Capadócia

Desayuno en el hotel. Salida para visitar la ciudad subterránea de Ozkonak, construida por comunidades cristianas que necesitaban protegerse de los romanos. Por la tarde, visita al Museo Abierto de Göreme, que alberga numerosas capillas y casas talladas en piedra y decoradas con frescos del siglo X, algunos de los cuales representan a San Jorge, que nació allí. Visita a Avanos, tradicional por sus famosas alfombras hechas a mano con una técnica ancestral, donde tendremos la oportunidad de visitar una cooperativa especializada. Por la tarde visitaremos una joyería de piedras típicas de Capadocia. Cena en el hotel y alojamiento.

#### **Tours opcionales:**

**Noche Turca en Capadócia con bebidas limitadas:** Una emocionante velada de danza del vientre y baile folclórico con trajes tradicionales turcos le espera en esta experiencia sin igual.

Paseo en Globo: Para disfrutar de una maravillosa panorámica de una de las regiones más bellas del mundo.

### Día 05 - Capadócia

Desayuno en el hotel y visita a Avcilar y Guvercinlik, donde podrá disfrutar del paisaje único de la «Chimenea de las Hadas» con vistas a Capadocia. Visita a la ciudad troglodita de Uchisar en el punto más alto de Capadocia. Por la tarde, visita a una cooperativa de cerámica de Capadocia. Cena en el hotel y alojamiento. Posibilidad de tours opcionales según la temporada y las condiciones meteorológicas:

Tour opcional a Cappa Park (A partir del 15 de Abril al 15 de Noviembre)

Monster Safari: La forma más emocionante de descubrir. Prepárese para descubrir las bellezas de Capadocia que nunca antes había visto. Sí, Monster Safari le llevará a un viaje lleno de adrenalina, pero también a las bellezas ocultas de Capadocia.

ZipLine: ¿Está preparado para un viaje inolvidable? ¿Un magnífico lago debajo de ti, un cielo azul profundo sobre ti? Si quieres disfrutar de un agradable viaje deslizándote por cuerdas de acero y vivir una gran aventura, Zipline es para ti.

Jet Boat: Esta aventura está llena de adrenalina. Si buscas emociones, adrenalina y maniobras increíbles con la máxima seguridad, estás en el lugar adecuado. Experimenta giros de 360 grados, rápidos toboganes y otras

emocionantes maniobras con el Jet Boat.

Almuerzo o cena en SkyDinner (15/ABR a 15/OCT): ¿Qué le parece comer a 50 metros sobre el nivel del mar? Una experiencia gastronómica inolvidable en el cielo con 4 menús cuidadosamente elaborados y una experiencia única.

Tour de invierno opcional (del 15 de Diciembre al 31 de Marzo)

ERCIYES SKI: Ofrecemos una experiencia de esquí inolvidable en las cumbres de esta montaña única, que destaca como centro de esquí con la característica de ser uno de los lugares clasificados en el mundo con nieve de alta calidad.

### Día 06 - Capadócia - Pamukkale

Desayuno en el hotel y salida hacia Pamukkale. Visita a una tienda Outlet. Llegada a Pamukkale. Visita de Hierápolis y del "Castillo de Algodón", una verdadera maravilla natural, con su increíble formación calcárea y sus piscinas blancas naturales. Cena en el hotel y alojamiento.

#### Día 07 - Pamukkale - Éfeso - Esmirna

Desayuno en el hotel y salida para visitar las ruinas de Éfeso, la antigua ciudad grecorromana mejor conservada de Turquía. Fue la capital asiática del Imperio Romano. Podrá ver la magnífica Biblioteca Celso y la Calle de Mármol, así como el teatro con capacidad para 25.000 personas. Aquí es donde San Pablo habló a sus seguidores. Visita de la Casa de la Virgen María, lugar religioso cristiano cerca de Éfeso, a siete kilómetros de Selçuk, donde, según la tradición, Juan el Evangelista llevó a la Virgen María después de la crucifixión de Cristo, huyendo de la persecución en Jerusalén, e incluso su bendita asunción, según los ortodoxos. Todavía tendremos tiempo de visitar un excelente punto de venta de cuero de alta calidad procedente de esta región. Cena en el hotel y alojamiento.

#### Día 08 - Esmirna - Bursa - Estambul

Desayuno en el hotel y salida hacia Bursa. Parada para visitar una tienda de exquisiteces turcas, las famosas Delicias Turcas. Visita panorámica de la ciudad que fue capital del Imperio Otomano antes de Edirne. Visita de la Mezquita Verde, el Mausoleo Verde, que fue construido a petición del Sultán Mehmet I. La mezquita está decorada con azulejos de Iznik de colores verde y turquesa. Mehmet I y su dinastía están enterrados en el Mausoleo Verde, que forma parte del complejo de la mezquita. En Bursa también tendremos la oportunidad de pasear por el mercado de la seda, donde se pueden comprar antigüedades, sedas, perfumes y pashminas. Regreso a Estambul. Llegada al hotel, alojamiento.

### Día 09 - Estambul

Desayuno en el hotel. Día libre.

Tour opcional: Estambul Clásico con almuerzo

Recorrido por Sultanahmet, haciendo una vista panorámica por el Palacio de Topkap? (sin entrada al Palacio), donde vivían los sultanes del Imperio Otomano. A continuación, visitaremos la Basílica de Santa Sofía, con la cúpula más grande del mundo cristiano durante 900 años y que sirvió de iglesia, museo y hoy es mezquita desde la época del emperador romano Septimio Severo en 203 y representó el centro de la ciudad hasta la República. La Mezquita Azul, la más visitada de la ciudad, posee una impresionante colección de azulejos de Iznik. El sultán Ahmet ordenó que fuera una réplica de Santa Sofía. Terminamos en el Gran Bazar para hacer algunas compras. Alojamiento.

#### Día 10 - Estambul

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto para el vuelo de regreso. Fin de nuestros servicios.

## Observaciones:

#### **HOTELES PREVISTOS O SIMILARES**

ESTAMBUL: Ramada Plaza Tekstilkent 5\* - Sundance Hotel Istambul 5\* - DoubleTree by Hilton Istanbul Topkapi 5\*

CAPADOCIA: Ramada Cappadocia 5\* - Avrasya Hotel 5\* - Crowne Plaza Nev?ehir 5\*

PAMUKKALE: Pamukale Kaya Thermal Hotel 5\* - Pam Thermal Hotel 5\* - Richmond Thermal 5\*

KUSADASI o ESMIRNA: Radisson Hotel ?zmir Ali?a 5\* - Hampton By Hilton Alia?a 4\* - Faustina Hotel4\*

(Posible upgrade en el hotel Le Bleu sujeta a disponibilidad)

#### No incluido:

- · Vuelos nacionales e internacionales
- Excursiones opcionales
- Bebidas con las comidas
- Gastos personales
- Equipaje adicional
- Propinas para el guía y el conductor (Sugerencia: \$5 por día, por persona. Obligatorio)
- Impuestos de hotel 55 USD (pago adelantado)
- Almuerzos

#### Nota:

Todos los miércoles: Salidas garantizadas con un mínimo de dos pasajeros (del 1 de Enero al 31 de Diciembre de 2026).

Salidas los sábados a partir de Mayo (una salida adicional en Marzo). Salidas garantizadas con un mínimo de dos pasajeros (del 1 de Mayo al 15 de Noviembre).

Con la excepción del periodo de Año Nuevo, y la semana de 20 de Mayo de 2026 por el evento internacional de UEFA en Estambul (consultar suplemento).

Las tarifas, condiciones y/o reglas detalladas en este programa están sujetas a disponibilidad y cambios por parte de los proveedores de los servicios incluídos sin previo aviso.





Plaza Cagancha 1335 / Of 314 - Montevideo





operaciones@tuviaje.uy